
平成22年度まちづくり講演会 アンケート集計結果 

 

日時：平成 22年 11 月 17日(水)18時 30分～20時 30分 

参加者：73名  アンケート提出：40名 

 

質問１：本日の講演内容は、岡崎駅東地区のまちづくりの機運を盛り上げるきっかけ

になったと思いますか。 

①とても思う
51%②まあまあ思う

41%

④その他
0%

無回答
3%

③あまり思わない
5%

①とても思う

②まあまあ思う

③あまり思わない

④その他

無回答
 

④その他（意見） 

◇ヒントをいただく事ができました。ありがとう！！ 

◇今まちづくり講演会を十分理解し今後に生かせて行ってほしい。町民の大くの人に時間

をかけて理解してもらう事が必要と思います。 

◇行動をおこす 

 

質問２：岡崎駅東地区では、賑わい活力あるまちづくりとして、交流拠点の整備、民

間開発の誘導、歩行者重視道路の整備などを推進していますが、この内容に

ついてどのように思われますか。 

①賛同できる

67%

②賛同できない

3%

③わからない
22%

④その他

5%

無回答

3%

①賛同できる

②賛同できない

③わからない

④その他

無回答
 

④その他（意見） 

◇推進の成果が良く見えない 

◇ＪＲ岡崎駅に降り立った旅人は、きれいになったかも判らないが商店も少なく、活力を



感じない区画整理事業はどうかと思っています！！ 

◇内容がわからないのでコメントできないですね。 

◇整備推進がどのように行なわれいるか見えてこない。 

◇どうがんばるか、店作り 

 

質問３：岡崎駅東地区では、住民や事業者の皆様と行政や商工会議所などが連携して、

まちづくり活動やイベントを実施していますが、これらの活動に主催者とし

て関わりたいと思いますか。 

②あまり思わない
14%

無回答
8%

⑤その他
11%

④わからない
32%

③関わりたくない
0%

①ぜひ関わりたいと
思う
35%

①ぜひ関わりたいと思う

②あまり思わない

③関わりたくない

④わからない

⑤その他

無回答
 

④その他（意見） 

◇事業者でないので主催者はムリ、協力できることをしたい 

◇出来るところで 

◇興味はありますが、時間がないですね。 

 

質問４：今後のまちづくり講演会や、地区のまちづくり推進などについて、ご意見、

ご要望などがありましたら、ご記入ください。 
 

◇インフラの整備をはやくすすめてもらいたい。優良店舗の誘導できないだろうか？ 
 

◇夜おそくＪＲ其の他の乗物で駅についた時、食事をしたい時にそうした場所が少ないので、

そうした所が少しは有っても良いと思います。 
 

◇若い人が集まる町作りが 
 

◇行政は区画整理事業にのみ集中して、その後の街づくりは民間にまかせればよいと思う。あ

まり積極的に関与してもあまりうまく行かないと思います。街は創るのでなく、結果的にそ

うなったモノであると思う。 
 

◇旧日清紡績跡地開発工事に伴って、新中学校建設が行われる予定ですが、中学校が開校され

たとき、学生達の通学路が旧蒲郡街道になると思われます。したがって現道では歩道がない

ため、ぜひ道路の拡幅をしていただきたいと思います。 



 

◇ＪＲ岡崎駅周辺のまちづくりについて、10年後 20年後の姿の全体が知らされていない（私

が知らないだけかも？）が、市民に周知する事に力を入れてほしい！！私自身も都市計画に

参画する仕事をしてきたのですが、市電のあったＪＲ以前の駅前が活気があった。３Ｆ木造

の旅館（越中富山の薬売りの定宿だった）、西尾線の岡崎新駅を利用して日通運の事務所など

などなくなったのが残念です！！ 
 

◇産業文化会館の次なる何をどうつなげるか立物このビジョンの発表を早やくしてくれないと

駅前まちづくりの流れが、しっくり市民につたえる。 
 

◇同地駅前は、商業地を目指している様子は感じられず、工業地でもない。夜は静かなベッド

タウン、又はベッドタウンへの通り道という印象を受けます。駅東にはファーマーズマーケ

ットを開催できる、コミュニケーション的場所が確保できている。近隣からの農産物の集中

は、おもしろい。道路を柱に考えると、同地は目的地でなく通過点に思う。しかりシビック

センターという文化的広場もあるのだから、利用できる。駐車場に迷うことを考え、食、文

化、生活の集荷を考えるのも良いのではないか。 
 

◇特にありません 
 

◇また機会があれば参加したいと思います。ありがとうございました。勉強になりました。 
 

◇講演会等の準備ご苦労さまです。末え永く続く様な行事に（まちが）なって行く様な施策も

考えておられる事と思いますが、尚一層今後は必要ではないかと思われます。単期で終らな

い様にと願います。 
 

◇講演会の案内を小学校とかにもまわして、子持ちの親（30～40代）の参加を促してはどうか？

また、誘ってください。 
 

◇産業文化会館予定地へ市民会館はいかがですか。まだきまっていない場合 
 

◇長年にわたり活動がされている。これからはビジョン創りに入る時期ではないか。 
 

◇昨年お世話になりました、ＮＰＯ都心再生協議会です。大変参考になるお話を今回もありが

とうございました。当事務局はこれまで市の補助金受託事業を中心に収益をあげてきたため、

昨今の情勢から昨年の３分の１に減少、事務局の運営危機を迎えています。収益を考えた自

主事業の検討が急務となっております。 

 

※ まちづくり活動やイベントの情報をお知らせします。さしつかえなければ、ご記

入ください。 

 

住所・氏名等を記入したかた：16名 


